# ☆豊町第1公園のパンダが戻りました!

豊町第1公園内に設置されている 水飲み場には小さなパンダの飾りが ついていたことから、パンダ公園と いう愛称がつけられ憩いの場になっ てました。水飲み場が老朽化して交 換したものにはパンダがついていま せんでした。地域住民の皆様から『 パンダ公園のパンダがいなくなった。 パンダを戻して』との要望を頂き、 担当部局と相談し、新たなパンダの 設置となりました。ついでに こども向けの遊具も設置 して頂きました。



# ☆学校校庭を芝生にと訴えて久しいです!

市議団として学校の校庭は芝生であるべきと訴えてから久しく なりますが、この度、埼玉県からの補助を頂き、八木崎小学校の 校庭の一部ではありますが、芝生化が実現できました。

公明党では無料の法律相談を行っております 予約が必要です。





2017.10.01 発行元 公明党春日部総支部 春日部市中央2-25-30 FAX752-2384

希望が、ゆきわたる国へ。公明党

春日部市議会議員くりばら信司 くりばら





常日頃より力強いご支援を頂き、深く感謝申し上げます。 さて、平成29年9月度定例議会が終了しました。9月議会は決算 議会です。市民の為の予算の執行が正しく行われたか、また、 効果の薄い事業にはならなかったかなど、慎重審議の上、市長 提案議案は全て可決されました。

さて、10月から夕方の防災無線のチャイムが変わったことに お気づきでしょうか。春日部市の歌「心の空」のオルゴールバー ジョンになりました。秋の気配と共に、爽やかなチャイムをお楽 しみ下さい。

~<del>```````</del>

# 平成29年9月度定例議会報告

# 一般質問として取り上げたテーマです!

# 1. 環境に優しい電気自動車の計画的導入を

### 質問:

英仏などにおいては2040年までにガソリン車の販売を禁止 する声明を発表するなど、電気自動車の利用促進の流れは加速 しています。春日部市としても環境対策

重視の観点からも市が所有する公用車 を計画的に電気自動車に切り替える べきと訴えました。



## 答弁:

2040年を目指し、公用車の10%程度を目標に電気自動車など、環境重視の車の導入を目指して参ります。

# 2. こども図書館など子育て施策の充実を

#### 質問:

富山市には、駅前の好立地に民間施設を活用し、こども図書館・こどもひろば

・ファミリーサポートセンター・ こども支援センターなどを併設し た素晴らしい施設。子育て日本ー を目指す春日部にも必須のものと 確信します。駅ビルや新庁舎など 新設される公共施設に複合施設とし て導入・設置すべきと訴えました。



#### 答弁:

市としては、まずは現状の施設のサービスを充実させるなど、 他の子育てサービスを活用し、取り組みたいと思います。

# 3. 市民憲章を新しく制定すべき

#### 質問:

市民憲章は法的規制がなく、制定しなくてはいけないという、 ものではありません。しかし、市民と行政が一体となって、ま ちづくりを目指すという観点においては、総合振興計画の監査 役にも、市民の行動規範の道標にもなりえるものです。合併し て10年が過ぎ、第二次総合振興計画を策定中の今、制定に向 けて動き出すべきと訴えました。

### 答弁:

第二次振興計画の策定後、市民意識の動向を見ながらタイミングを見計らって制定に向けて動きます。

# 4. 冠水対策について

#### 質問:

市では国の主導による100mm/h安心プランを基本に冠水対策 にむけた事業を行っておりますが、本年7月の大雨に限らず毎 年のように大変な被害が出ています。特に緑町3丁目、1丁目

に限定するわけではありませんが、対策をしてるものの大雨による冠水被害が続いており、市としても対策を更に計ることと、今後も国や県に 動きかけるよう求めました。

## 答弁:

市としては、国や県と連携し、 まずは100mm/h安心プランの事業完成を目指します。